

NP 15º/25 Enero
Dakar 2025

Expedición Canarias Dakar y TH Trucks, un paso más cerca de la meta del Dakar 2025

15/1/2025

Pedro Peñate, Alberto Herrero y Mario Rodríguez, ya en pleno Empty Quarter, han completado la etapa entre Haradh y Shubaytah. Han sido pocos kilómetros cronometrados, pero más de 600 en total que han vuelto a poner a prueba al piloto natural de Valsequillo (Gran Canaria). En su primera experiencia sobre un camión, al grancañario le faltan dos etapas para llegar al final de este Dakar 2025.

Afianzándose en un Dakar 2025 que no está dejando a nadie indiferente, Pedro Peñate, Alberto Herrero y Mario Rodríguez han firmado hoy una nueva hoja de servicio en la que ha sido la antepenúltima etapa de la prueba. Los de Expedición Canarias Dakar y TH Trucks ya están inmersos en el temido Empty Quarter, un inhóspito lugar para el ser humano habitualmente deshabitado que ahora cuenta con unos huéspedes de excepción.

Han sido poco más de 100 km contra el reloj, aunque la jornada ha contado con más de 600 de recorrido total. Por tanto, un día duro por distancia y tenso por lo que impone una jornada en la que las dunas y la arena toman todo el protagonismo.

Si bien las comunicaciones son complicadas en estos momentos de la carrera, especialmente por la zona en la que se encuentran, los integrantes de la cabina han podido completar una jornada clave en sus aspiraciones, no en vano, ya vislumbran la meta del Dakar 2025.

Los competidores en la categoría de camiones se mantienen claramente en el Top20 de la general cuando apenas restan dos etapas y muy pocos kilómetros para coronar este proyecto en la jornada del viernes 17 de enero.

El trío de Expedición Canarias Dakar y TH Trucks ya está en Shubaytah, región en la que se desarrollarán las dos etapas que restan para el final. La primera, mañana, contará con 275 km cronometrados y alrededor de 500 en cómputos generales. Completar esta fase de la carrera, dejando atrás el Empty Quarter, supone el penúltimo reto del Dakar 2025, a la espera de finiquitar la primera actuación de Pedro Peñate a bordo de camión un día más tarde, un remate final que espera a los participantes con apenas 61 km cronometrados y 131 totales.

El proyecto Expedición Canarias Dakar cuenta con el apoyo del Gobierno de Canarias y su consejería de Deportes, el Cabildo de Gran Canaria con su consejería de Deportes, Ayuntamiento de Valsequillo, Valsebike, Würth, Televisión Canaria, Motorex, Star Garage Shop y Motorcard.